DIE GRÜNEN / DIE PARTEI Stadtratsfraktion in Sulingen

Vorsitzender: Hermann Schröder Lange Straße 51 27232 Sulingen Tel.: 04271/2759

Herrn Bürgermeister Dirk Rauschkolb Rathaus

Sulingen, 28.4.2020

Betreff Sulinger Bahnkreuz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

um einmal unsere Kreiszeitung zu zitieren: Die Deutsche Bahn AG lässt offenbar nicht locker.

Mal stellt sie Anträge auf Entwidmung von Teilen der Bahnstrecke Sulingen – Nienburg beim Eisenbahn-Bundesamt, was dieses abgelehnt hat. Jetzt hat die Bahn AG beantragt, eine Weiche auf dieser Strecke im Bahnhof Sulingen zurückbauen zu dürfen.

Im Rahmen des "Klimapaketes" soll es einen neuen Fördertopf zu Reaktivierung von Bahnstrecken geben. Dabei soll sich die Fördersumme auf 90% der förderungsfähigen Kosten belaufen.

Die Bewerungskriterien für eine Reaktivierung sollen auf die Bereiche Klimaschutz und Verlagerung von Verkehrsströmen ausgeweitet werden. Damit hätte das Sulinger Kreuz möglicherweise wieder eine Chance.

Dazu muss sich das Land Niedersachsen aber vorbereiten, um an die Förderung zu kommen. Deshalb ist es wichtig, wenn die Kommunen dem Land deutlich machen würden, dass Ihnen an einer Reaktivierung der Bahnstrecken gelegen ist. Sonst wird vermutlich nichts passieren.

Wir beantragen daher, dass der Rat der Stadt Sulingen sich für die Reaktivierung des Sulinger Kreuzes einsetzt, indem:

- die Stadt sich gegen die Anträge der Bahn AG beim Eisenbahn- Bundesamt auf Rückbau ausspricht, wie es auch schon der Kreis gemacht hat.
- die Stadt dem Aktionsbündnis Eisenbahnstrecke Bassum Bünde AEBB beitritt, so wie es andere Gemeinden auch schon getan haben.
- die Stadt, am besten mit dem Kreis und anderen anliegenden Gemeinden, dem Land Niedersachsen ihr Interesse an der Reaktivierung der Strecken deutlich macht.

Mit freundlichen Grüßen
e
r
m
a

n n